



La oportunidad de poder realizar tus prácticas fuera de España, es sin lugar a dudas una experiencia extraordinaria.

Cuando llegó a mis oídos que existía la opción de poder salir fuera de España como estudiante Erasmus, sirvió de motivación extra y me propuse terminar lo antes posible para poder vivir esta experiencia de la cual obtendrás vivencias totalmente positivas.



En mi caso no era la primera vez que viajaba a Inglaterra ni que salía de España, de hecho toda excusa es poca para viajar y conocer culturas y gente diferente, esto abrirá más tu mente y tus expectativas de futuro tanto laborales como personales.

Estar fuera de un país diferente al tuyo no es fácil y los inicios son complicados pero será precisamente esto lo que te haga despertar desde el primer día que llegues. Digo que los inicios son complicados porque, sin duda, nuestro primer objetivo y de

especial importancia debe ser encontrar alojamiento decente, en cuanto a esto, encontrarás cientos de páginas con ofertas buenas y no tan buenas, por esto precisamente tendrás que buscar con antelación y no parar de buscar mejoras de alquiler incluso estando allí ya instalado, ya que la demanda es continua y a diario. No te conformes con lo primero que encuentres porque siempre habrá

alojamiento más económico que irás descubriendo según te vayas adaptando al entorno.

Teniendo nuestro objetivo principal, alojamiento, resuelto, podrás disfrutar y aprender día a día en las prácticas. Además, el trato con el tutor que encontrarás allí es excelente, así como con todos los demás compañeros.

También aconsejo asistir a clases de inglés y relacionarte con cualquier persona que no sea español ya que tu experiencia será aún más gratificante si practicas el idioma.

Si te planificas bien, incluso tendrás tiempo para trabajar. Londres ofrece miles de posibilidades laborales, sólo hay que querer para encontrar.

Mi experiencia fue totalmente positiva la cual recomiendo a todo el mundo, si tenéis la opción de ir, ésta es una oportunidad que debes aprovechar.

Un saludo

Javier García Pérez  
Administración de Sistemas Informáticos en Red

